

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LA CONFESION DEL ENEMIGO

Toda la labor anticatólica que se viene efectuando desde las esferas del Poder viene inspirada por elementos masones; los masones vienen dirigidos y orientados por los judíos, como es ya público y notorio; y los judíos se han propuesto acabar en el mundo con la religión del Hombre Dios, con el culto católico y con la Iglesia que Cristo dejó en la tierra para gobernarla hasta el fin de los siglos. Como estamos ya viendo clarísimamente por la historia, el Catolicismo sigue y seguirá en pie mientras quede en el mundo piedra sobre piedra; se cumpen a la letra las palabras infalibles que sobre ello pronunciara su Divino Fundador, y no hay más que hablar. Sigue y seguirá pese a los masones y a sus esfuerzos desesperados e infructuosos para aniquilarlo. Sigue y seguirá pese al oro judío, y a todas las catástrofes que desencadenen en el globo su satánico rencor y sus tesoros inmensos.

Pero ahora no se trata de este aspecto del programa que los desgraciados hijos de Israel se han impuesto en la tierra. Tienen también un sueño milenarista, por que ya lo acarician desde que fueron sus atrevidos esparcidos por el mundo, ya consumado el crimen de los crímenes, allá en las cumbres, sagradas desde entonces, del Monte Calvario. Y este sueño no es otro que reedificar el solar paterno, restablecer la patria hebrea; reconstruir su añorada Jerusalén; volver a vivir en las moradas de sus mayores.

Pero dice «El Sol», periódico que no se puede recusar como sospechoso en la materia, pues ya se sabe que es de los de la cáscara amarga, dice a propósito del centenario de Spinoza, que se viene notando un gran desaliento en el Congreso XVII de Basilea, acerca de este particular a que nos venimos refiriendo ahora.

Dice que gracias a la Banca Tello Aviva, capital del Estado sionista, es decir, hebreo, pudo implantarse cerca de la antigua Jerusalén (NO EN JERUSALEN) algún remedo o esbozo de pueblo israelita, con lo cual se intentaba la reconstrucción del mismo; pero en el Congreso XVII de los hebreos celebrado en Basilea ya mencionado, se notan tantas divisiones y subdivisiones entre los componentes que lo integran que cuando el desaliento de un modo armante, y que se desespera de conseguir nada práctico.

La terrible maldición que lan-

zó Cristo sobre el pueblo deicida también se viene cumpliendo puntualmente, como ya hemos indicado más arriba que cumpliéndose viene la promesa que hizo de que la Iglesia Católica subsistiría hasta el día del Juicio, como viene sucediendo. E mismo Dios que en Babel confundió las lenguas todas de los humanos que pretendían burlar sus castigos, después del Diluvio, pretendiendo edificar la famosa torre, a la cual no llegaron las aguas de otra inundación, ese mismo Dios confunde los proyectos de los judíos congregados para que tampoco se logren entender en la realización de su dorado sueño.

Ya puedes, lector de izquierdas que me estás leyendo con somisa desdenosa, ya puedes sonreír con astimosa compasión ante razones contundentes y ante hechos históricos que no eres capaz de deshacer. Yo te desafío a dejar de sonreír y a tomar la pluma para responder, si responder puedes. Y ten la plena seguridad de que en vez de palabras promete horas de un mañana mejor que predicáis siempre y no cumplís nunca, yo te seguiré arrojando a la cara la fuerza brutal de tremendas verdades que se vienen cumpliendo siglos tras siglos; que seguirán cumpliéndose pese a judíos y masones, y que serán impotentes para impedir que así suceda todos los pollicastros grandes y chicos que a ellos obedecen y que en ellos se inspiran.

FELIPE SANTISTEBAN

Las campanas de nuestras Iglesias

Ya no tocan las campanas de las iglesias de Cartagena convocando a los fieles a las misas de 6, de 7 y de 8. Tampoco pueden hacerlo para los cultos acostumbrados de 6 de la tarde en adelante. Y así seguiremos todos los días.

Me favor que Dios nos ha hecho el concejal Morales, con sus compañeros de gabinete, tenemos que agradecerle los batidos cartageneros de un modo ostensible, cada cual en la medida de sus fuerzas, o no hay dignidad en Cartagena.

Bridémosle la idea y esperemos iniciativas.

Ginés García

Sombreros
de
las
mejores
marcas

MAYOR 10

De política hidráulica

Un nuevo proyecto que afecta a Cartagena

Tenemos las siguientes interesantes noticias de Madrid.

En la sesión de anoche de las Cortes continuó la discusión del presupuesto de Obras Públicas, tratándose de la cuestión hidráulica, problema que tan hondamente afecta a Cartagena.

Hay que agradecer a don Abilio Calderón el que al intervenir muy competentemente por cierto en la discusión del Presupuesto afirmó que «con política hidráulica aun más cabe que con la Reforma Agraria, se contribuirá a solucionar de una manera más completa y permanente el problema de los campos españoles».

El ministro señor Prieto en su contestación a los varios diputados que hablaron, abordó también el asunto el de las obras hidráulicas. Dijo que se había encargado, como la persona más capacitada para tratar estas cuestiones, a don Lorenzo Pardo el cual con preferencia se inclina a las obras relacionadas con la Agricultura y cuya política consiste en aprovechar las pendientes de la Mancha para llevar las aguas que se desperdician de los ríos Tago y Guadiana por medio de unos canales a regar las extensas zonas de Levante y Almería.

Los diputados marciales reconociendo importancia excepcional al discurso del señor Prieto acordaron reunirse hoy mismo en el Congreso con los de las provincias de Valencia, Castellón, Alicante, Albacete y Almería para constituir un grupo que apoye los proyectos esbozados por el ministro de Obras Públicas, asegurando con ello los riego de todos los campos de Murcia, Cartagena y Lorca principalmente.

Interrogado el diputado señor Navarro Vives sobre el proyecto de riegos del campo de Cartagena, que duerme en el Ministerio, se mostró optimista creyendo firmemente que los canales que habrán de llevar el riego a estos campos serán un hecho muy pronto, independientemente del proyecto expuesto en la Cámara por el señor Prieto.

Philips

Philips

Philips

Radio - Philips - Radio

la más grande. la más hermosa

A 59 pías. vende los últimos modelos

CASA CASAS

MAYOR 18

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Después de pasar una temporada en esta han regresado a Tetuán el capitán de Infantería don José Angel Guitart y su bella esposa e hijos.

—Se encuentra en Cartagena doña María Luisa Aznar de Regledo.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la esposa del Director de la Escuela Pericial de Comercio don Manuel Puig Campillo.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres.

—Se les ha concedido la Placa de San Hermenegildo a los capitanes de navío don Lutzardo López Ramirez y don Fernando Delgado y capitanes de fragata don Antonio Moreno de Guerra y don Julio Ochoa.

DON ELIAS OLMOS

Hemos recibido la grata visita del M. I. Sr. D. D. Elias Olmos, Canónigo Archivista de la S. I. C. de Valencia, que se encuentra entre nosotros con motivo de producir el solémnísimo novenario a la Inmaculada que ayer comenzó a celebrarse en la parroquia del Sagrado Corazón.

Don Elias Olmos, orador sagrado de relevantes méritos y más conocido aún como batallador periodista en defensa de la doctrina católica honrará, mañana de nuevo nuestras columnas con un artículo sobre Instrucción titulado «La enseñanza religiosa afianza la libertad de conciencia».

Deseamos a nuestro visitante y distinguido colaborador una agradable estancia en nuestra ciudad.

Las cenas de Nochebuena

Comensales

El Ayuntamiento ha abierto un concurso para adquirir dos mil bolsas conteniendo los siguientes artículos:

1 kilo de pan; 1,2 kilo de carne de cordero; 1/2 kilo de garbanos; 1,2 kilo de arroz; 100 gramos de tocino; 1 chorizo candelería; 100 gramos terrón blanco; 1,2 docena de manguitos y 4 panajas.

Los concursantes presentarán a la sesión de Abastos, hasta las 2 de la tarde del día 16 de diciembre, una bolsa cerrada, con una muestra de 100 gramos de los expresados artículos excepto la car-

ne y el pan y en sobre lacrado, dirigido al concejal de egado de Acopios, el precio a que se compromete a hacer el suministro.

El adjudicatario se comprometerá a hacer entrega de las 2.000 bolsas a las 8 de la tarde del 24 de Diciembre.

AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Asuntos a tratar:

Tercera y última votación para el cargo de Alcalde Presidente y de las tenencias de Alcaldía 1.ª, 3.ª, 6.ª, 8.ª y 10.ª.

Primera votación para los cargos de 2.º, 5.º y 7.º tenientes de Alcalde.

Oficio del señor Subdelegado de Hacienda referente a la décima sobre la contribución.

Informe de la ponencia referente al expediente seguido contra el Auxiliar de arbitrios don Julio Alcazar Urrea.

Proyecto de Presupuesto y ordenanzas para el Ejercicio económico de 1933.

Informe de la Comisión de Hacienda en expediente a instancia de varios comerciantes dedicados a la compra-venta de saquerío usado; en otra de las Matronas de Beneficencia; en otra de don José Pinta lo Martínez; en otra de los Oficiales de Secretaría; y en otra de las encargadas de la limpieza del Palacio municipal.

Oficio de la Dirección general de Primeras Enseñanzas sobre devoción de un solar a la entidad Amigos del Niño.

Oficio de don Zenón Martínez Dueso, dimitiendo su cargo de Odontólogo municipal.

Informe de la Comisión de Gobernación en expediente incoado con motivo de una comunicación del Alcalde de Igualada participando haber fijado su residencia en aquella localidad don Juan Pareta Galtés; y en instancias suscritas por don Julio Antonio Ortega Paredes, don Gabriel Martín Morito, don José Segura Ballester, doña Inés Céspedes Saura y don Juan Madrid Díaz.

Expediente de obras en la casa número 4 de la calle de Bodegones.

Informes de la Comisión de Fomento en expedientes a instancia de don Juan Serrano, doña Florentina Meseguer, don José María Madrid y don Juan Solano Casavides.

Expediente instruido en virtud de acuerdo para el concurso de adquisición de botas de agua para los mangueros de la brigada de policía urbana.

Cuentas de la semana, en obras por administración.